

Am Dienstag tagt Nackenheim Rat

(m) NACKENHEIM. - Nachdem „Biebers Private High Tech for Europe — Freizeit und Technikpark in Nackenheim“ sein geplantes Vorhaben im Unterfeld aufgibt (die AZ berichtete darüber), dürften die drei ersten Punkte in der Ratssitzung am Dienstag, 20. Dezember, 19.30 Uhr, im Film- und Feierraum der Carl-Zuckmayer-Schule, wie von Bürgermeister Günter Ollig veröffentlicht, weniger brisant verlaufen und wieder Ruhe in das Ortsparlament einkehren lassen.

Die ersten drei Tagesordnungspunkte befassen sich über die Zulässigkeit einer Bürgerinitiative, der Anhörung derselben gegen das Großprojekt und der Errichtung eines Dienstleistungs- und Freizeitentrums in Nackenheim. Allerdings hat sich die konkrete Erörterung des letztgenannten Punktes praktisch mittlerweile erledigt.

Weitere Beratungspunkte sind der Satzungsbeschluß zum Bebauungsplanentwurf „Friedhof“; Widmung von Straßen am Bodenheimer Weg und am Flößchen; Erhebung von Vorausleistungen auf den endgültigen Erschließungsbeitrag am Bodenheimer Weg und am Flößchen; Bildung eines Abrechnungsgebietes für die Otto-Hinsberg-Straße und der Straße im Aotal; Erhebung von Vorausleistungen auf den endgültigen Erschließungsbeitrag in der Professor-Dr.-Pier-Straße; Vergabe der Maurer- und Betonarbeiten für die Treppe zum Friedhof und der Stützmauer am Rettungsweg. Das Aufbringen einer Asphaltdecke in der Fischergasse sowie Befreiungsanträge runden das Programm ab.